



RECHAZO A LA ACCIÓN VIOLENTA CONTRA FUNCIONARIOS DEL SENA EN EL HUILA

La junta directiva de SINDESENA Huila rechaza la intimidación que sufrieron dos funcionarios del Centro de Desarrollo Agroempresarial y Turístico del Huila del municipio de La Plata, los cuales estaban cumpliendo una actividad propia del centro de formación con las comunidades rurales del municipio de La Argentina, Huila y quienes fueron abordados por un grupo de nueve hombres armados, llevándose la camioneta del centro de formación, la cual tiene logos de la institución.

Esta acción es una amenaza directa contra las labores que adelanta una institución tan fundamental para el país y el Huila como lo es el SENA, la cual llega a los lugares más apartados de la geografía colombiana para ofrecer oportunidades de formación, capacitación y asesoría técnica a la población rural. No es concebible que las organizaciones armadas afecten la tranquilidad de las comunidades y de los trabajadores y trabajadoras que todos los días salen a los campos a entregar su experiencia y conocimiento para el desarrollo del sector agropecuario.

Hacemos un llamado al gobierno nacional, en cabeza del ministro de defensa doctor Iván Velásquez Gómez, al gobernador del Huila, doctor Luis Enrique Dussan y demás autoridades departamentales para que se investigue lo sucedido hoy con nuestros compañeros del centro de formación del SENA y se brinden las garantías para que las comunidades del suroccidente y los funcionarios de la Entidad puedan desarrollar sus labores diarias de manera tranquila y en paz.

A los grupos armados les exigimos respeto por la comunidad y los funcionarios públicos del SENA, y si en verdad están apostando por un proceso de paz, que lo demuestren con hechos reales porque este país ya no soporta sus acciones violentas e intimidatorias. La paz es un derecho que este país tiene postergado durante ya muchos años.

Un saludo de respaldo a la labor de nuestros compañeros de los diferentes centros del SENA en el Huila que deben realizar su invaluable labor en las zonas rurales de nuestro bello departamento. No desfallezcan en su misión institucional, los violentos no nos pueden coartar nuestra labor.

SINDESENA HUILA 2023